



地域と共に、開かれた学校づくりを推進します ～令和7年度学校運営協議会の開催～

6月16日(月)に、宇美中学校の第1回学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会とは、保護者や地域の方を委員として、校長の学校経営を承認し、学校をよりよくしていくための意見や必要な支援について協議する組織です。本校の学校運営協議会は、自治会長様、元PTA会長様、校区コミュニティ代表様、接続小学校の教頭先生を委員としています。河野校長から、本年度の学校経営についての説明を行い、承認いただきました。

会では、授業参観も行い、日頃の授業の様子も見ていただきました。授業参観や学校からの説明を受けての意見交流では次のようなご意見・ご感想をいただきました。



【学校運営協議会での校長からの説明の様子】

- 授業では、(学習規律等が)学校全体で統一されていてよかった。家庭学習などを小中で連携していきたい。
- 全体的に落ち着いた中で学習を頑張っていた。本校から中学校に入った生徒が授業を頑張っていてうれしかった。
- 元気でほがらかに授業を受けていた。対話活動など、みんなで学んでいる様子がよかった。
- 若手の先生方が、笑顔で授業を頑張られていてよかった。
- 落ち着いて授業を受けていた。多様性の時代で、地域も学校もいろいろなところで変わっていいのではないかな。

生徒の授業での頑張りを評価いただきました。これらのご意見を参考にして、よりよい学校運営に努めてまいります。保護者の皆様におかれましても、今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

(学校運営協議会に関する詳しい説明は、右の二次元コードから本校ホームページにて)



好きな食べ物でやる気がアップする弁当づくり～第1回弁当の日～

6月10日(火)に、本年度第1回の弁当の日を実施しました。この弁当の日は、宇美町の教育の重点施策としている「食育」を通した基本的な生活習慣や生活リズムの確立のための取組として行っています。今回のテーマは、「好きな食べ物でやる気がアップする弁当をつくろう!!」でした。おかずづくりに苦戦しながらも、思い思いの手づくり弁当が各教室で見られたようです。生徒の感想には、「思ったようにつくれて、とても美味しかった。」「今回はあまり自分でつくれなかったのですが、次は頑張りたい。」などがありました。また、料理の大変さや難しさを実感した生徒も多く、「毎日弁当や食事をつくってくれる親に感謝したいと思う。」という感想も多くあり、「食」を通して、多くのことを学ぶことができているようです。



【みんなが一生懸命つくった弁当】

読書活動の推進、想像力を高める ～読み聞かせの実施～

6月18日(水)～20日(金)に、全学年でママーグースさんによる読み聞かせを行いました。宇美町は図書館教育や読書活動に力を入れており、本校でも「読書習慣の定着」を重点施策としています。ママーグースさんの上手な読み聞かせで、読書への関心と共に、語りを聞きながら登場人物や情景など、お話の世界を想像する力が高まりました。



【読み聞かせの様子】

応援されるチーム、そしてグッドルーザーであれ～中体連糟屋区大会～

6月14日（土）から、夏季中体連糟屋区大会が始まりました。大雨で初日から順延になる競技もありましたが、6月28日（土）までに水泳以外の全ての競技日程が終わりました。

6月6日（金）の部活動生集会において、河野校長から選手に次のような激励の言葉がありました。

【河野校長の激励の言葉】 ○応援したくなるチームになってほしい。 ○「グッドルーザー」になれ。

（大切にしてほしいこと）・話の聞き方 ・他者を敬うやさしさ ・一生懸命努力する ・チームメイトを大事（応援）にする

糟屋区大会を終え、筑前地区大会を決めた部、2日目には残ったが惜しくも敗退した部、惜しくも初戦で敗退した部と結果はそれぞれでした。河野校長は、「強い（勝つ）チームになれ」ではなく、「応援したくなるチーム」になってほしいと言われました。「強いチーム＝応援したくなるチーム」ではありません。たとえ筑前地区大会や県大会に、勝ち上がれなくても応援したくなるチームはたくさんあります。それは、河野校長が言われた大切にしてほしいことがしっかりと身に付いているチームです。部活動では、それぞれの競技の専門的な知識や技能を学んでいます、その競技だけを学んでいるのではなく、その競技を通して、多くのことを学んでほしいのです。また、勝負に負けたときに、そのチームの本当の姿が見えます。そこで、負けを誰かのせいにして、相手選手や審判の文句をいったりする場面を見かけることもあります。しかし、本校の部活動生には「グッドルーザー（負けても潔い敗者）」であってほしいと願っています。筑前地区大会に出場する部の皆さん、納得のいく試合ができるよう頑張ってください。

【中体連糟屋区大会結果】○軟式野球部…惜敗

○サッカー部…惜敗 ○陸上競技部…個人走幅

跳び清成さん・安川さん・3年男子 100m 用松さん

筑前地区大会出場○男子ソフトテニス部…団体戦4位筑前大会出場

○女子ソフトテニス部…惜敗

○男子バスケ部…優勝 筑前大会出場

○女子バスケ部…惜敗 ○男子バレー部…惜敗

○女子バレー部…惜敗 ○男子卓球部…惜敗

○女子卓球部…惜敗 ○剣道部…男子団体3位

筑前大会出場 ○柔道(宇美道場)…男子団体優勝・個人(脇さん準優勝・中原さん3位)

筑前大会出場 ○バドミントン…女子団体優勝・個人(シングルス坂本さん準優勝・葉山さん4位・ダブルス阿部さん・笹栗さん優勝)筑前大会出場



【各会場における糟屋区大会での熱戦の様子】

赤ちゃんとのふれあいを通して感じる～子育てサロンの実施～

6月20日（金）に、宇美中学校4階の多目的室で、宇美町子育て支援センターゆうゆうさんによる「子育てサロン」が開催されました。子育て支援の一環としての行事で、宇美中会場は毎回10組前後の親子が来られています。10：30～12：15の時間帯で行われ、生徒は2回の休み時間に赤ちゃんとのふれあいました。最初の休み時間は、なんと100名の生徒が会場を訪れ、赤ちゃんを抱っこさせていただいたり、おもちゃで遊んだりして、みんな自然と笑顔になっていました。実際にふれあって感じた、愛おしさや命の大切さをしっかりと心に残しておいてほしいです。



【赤ちゃんとのふれあう生徒の様子】